



La fin d'année en fête !

publié le 05/07/2024

retour sur les évènements de fin d'année

Descriptif :

Nous avons clôt l'année scolaire avec deux évènements festifs.

Nous avons clôt l'année scolaire avec deux évènements festifs. Les élèves de 3e ont quitté le collège après 4 ans passés à nos cotés, nous avons fêté leur départ avec une grande fête organisée pour eux. Ils étaient beaux, élégants et ont passé un moment festif et agréable. Merci à tous les 3e pour leur participation, merci à Louise, Apolline, Maéline ... pour leur aide sur la préparation de la fête, merci aux agents pour la préparation des pizzas et merci à la vie scolaire pour l'animation de la soirée.



Pour le niveau 6e, nous avons proposé une journée dédiée au sport. Les associations sportives du quartier ont animé des ateliers sur la journée, ateliers dans lesquels les élèves sont passés sur la journée. Ainsi, les élèves ont pratiqué le basket et handibasket, le foot, le rugby, la lutte, la boxe, le hip-hop, le BMX. Ce projet a été réalisé principalement par une infirmière et le collectif des associations de Villeneuve les Salines. Les élèves ont tous été invités à déjeuner à la cantine. Ce fut une journée très agréable et appréciée de tous, petits comme grands.





